

Projektpräsentationen | Project Showcases



**Redner | Speaker ▶ Lisa Neubueser**

**Hotel Acquisitions and Development,  
Cycas Hospitality BV**

Lisa kam im Januar 2018 zu Cycas, um die europäische Expansion, insbesondere auf dem deutsch-sprachigen Markt, voranzutreiben und Cycas Beziehungen zur europäischen Hotelinvestment-Community zu fördern. Lisas Erfahrung umfasst über zehn Jahre und zwei Kontinente. Bevor sie zu Cycas kam, leitete Lisa das Entwicklungsteam von Zoku, einem innovativen Boutique-Aparthotel-Konzept mit Sitz in den Niederlanden. Bevor Lisa zur Betreiberseite wechselte, arbeitete sie über fünf Jahre als Direktorin für das

Fondsmanagement bei Invesco Real Estate und vermittelte institutionellen Investoren mehr als €650 Mio an Immobilieninvestitionen in die europäische Hotelbranche. Vor ihrer Tätigkeit bei Invesco arbeitete Lisa für das Beratungs- und Bewertungsteam von CBRE Hotels in London, das Business Development and Finance-Team von Marriott International in Zürich und das Hotelberatungs- und Bewertungsteam von HVS in New York.

*Lisa joined Cycas in January 2018 to help drive Cycas' European expansion, particularly in the Germanic markets, and foster Cycas' ties with the European hotel investment community. Lisa's experience in the hospitality sector spans over ten years and two continents. Prior to joining Cycas, Lisa headed the development team of Zoku, an innovative boutique aparthotel concept based in the Netherlands.*

*Before going operator-side, Lisa worked as Director of Fund Management at Invesco Real Estate for over five years, facilitating over €650m of real estate investments into the European hotel space for institutional investors. Prior to Invesco, Lisa worked with CBRE Hotels' advisory and valuation team in London, Marriott International's Business Development and Finance team in Zurich and HVS' hotel consulting and valuation team in New York.*